



UNFORGETTABLE JOURNEYS *through* AUSTRIA *and* BAVARIA

Erleben Sie den Zauber Europas mit Aufenthalten in unseren außergewöhnlichen Hotels, die eine einzigartige Reise in Kultur versprechen. Genießen Sie bis zu 15 % Discount bei der Buchung von zwei oder mehr unserer Hotels zusammen.

Explore the charm of Europe with stays at our exceptional hotels, each offering a unique journey into culture and heritage.

Enjoy up to 15 % savings when booking two or more of our properties.

ENTDECKEN SIE ÖSTERREICH & BAYERN

Discover Austria & Bavaria



BY CAR & BY TRAIN 1.5 H

ROSEWOOD MUNICH

- Entdecken Sie die faszinierende Geschichte Münchens bei einem Rundgang, der die ikonische Architektur und die historischen Wahrzeichen der Stadt hervorhebt.
- Genießen Sie kulinarische Erlebnisse vom Hof auf den Tisch und interaktive Kochkurse, die speziell auf Ihr privates Reiseteam abgestimmt sind.
- *Discover the fascinating history of Munich on a walking tour that highlights the city's iconic architecture and historical landmarks.*
- *Enjoy farm-to-table dining experiences and immersive cooking classes tailored to your private travel group.*

FÜR ANFRAGEN / FOR INQUIRIES
munich.reservations@rosewoodhotels.com
Tel: +49 89 8000 190



BY CAR 3H | BY TRAIN 2.5H

ROSEWOOD SCHLOSS FUSCHL

- Beginnen Sie den Tag mit einem à la carte Frühstück, bevor Sie nach Salzburg aufbrechen, um die Stadt und seine reiche Geschichte auf einer individuell abgestimmten Tour zu entdecken.
- Begleiten Sie unsere Kräuterexpertin auf einem Naturspaziergang am Fuschlsee, der Ihnen Einblicke in die beeindruckende Vielfalt an Wildpflanzen gewährt.
- *Start your day with breakfast overlooking the tranquil lake at Schloss Fuschl before heading to Salzburg for a personalized tour of the city.*
- *Join our herb expert on a mindful nature walk at Lake Fuschl, sharing insights on the region's abundant plant life and agriculture.*

FÜR ANFRAGEN / FOR INQUIRIES
fuschl.reservations@rosewoodhotels.com
Tel: +43 6229 399 80



BY CAR 4.5H | BY TRAIN 4H | BY PLANE 1H
BACK TO MUNICH

ROSEWOOD VIENNA

- Entdecken Sie den kreativen Puls Wiens in zeitgenössischen Galerien, die experimentelle Installationen aufstrebender Künstler der Stadt präsentieren.
- Lassen Sie Ihren Tag mit einem klassischen Cocktail in der eleganten Neuen Hoheit Bar im Rosewood Vienna ausklingen.
- *Discover the creative pulse of Vienna at contemporary galleries showcasing experimental installations by the city's emerging artists.*
- *Conclude your day with a classic cocktail at the stylish Neue Hoheit Bar at Rosewood Vienna.*

FÜR ANFRAGEN / FOR INQUIRIES
vienna.reservations@rosewoodhotels.com
Tel: +43 1 7999 888